

## La demolición de los edificios de Salesianos comenzará la primera semana de mayo

**Obras y Servicios Tex ha retomado los trabajos, ahora en fase de limpieza y empezará en breve el desamiantado**

M.M. Pamplona

La maquinaria que Obras y Servicios Tex desplazó hasta el solar de Salesianos para la demolición del ya antiguo colegio del Ensanche se quedó parada el 27 de marzo. El día 9 de ese mes, la empresa había entrado al solar de unos 10.000 metros cuadrados para cumplir con la tarea encomendada por las constructoras que se han hecho con los terrenos: Andia, Adania, Aurea Homes y Aedas Homes. Tras tres subastas de la finca, las firmas desembolsa-

ron 57 millones de euros para levantar nueve torres con alrededor de medio millar de pisos. Unos planes que primero pasan por el desmantelamiento del inmueble inaugurado en 1927 y que la compañía religiosa ha dejado atrás para trasladarse a Sarriguren (Egüés).

Hasta ese 27 de marzo -la orden de paralizar el sector de la construcción llegó tres días después- se hizo limpieza en todos los edificios, donde sobre todo hubo que retirar madera de pupitres, armarios o mesas, además del falsos techos de pladur. Se hicieron unos huecos en la fachada para sacar por ahí objetos voluminosos. Unos trabajos de retirada de residuos que se reanudarán este martes y hoy continuarán con el desamiantado. Además, está previsto que este



Una máquina excavadora de Obras y Servicios Tex levantando el suelo del antiguo patio.

COROVILLA

viernes se derribe la carpa metálica que cubría el campo de fútbol del antiguo patio.

Obras y Servicios Tex tenía un plazo para la demolición de tres meses. Un tiempo al que ahora habrá que añadir los quince días en los que la actividad ha estado

parada y que ha retrasado el inicio de la demolición de los edificios. Se espera que este derribo comience la semana del 4 al 8 de mayo con las construcciones más pequeñas. En este trabajo, las cuatro firmas promotoras han hecho un desembolso de unos

300.000 euros. Y tras esta labor, habrá que urbanizar los terrenos para allanar el camino a las constructoras de cara a iniciar las obras de las torres con alturas de entre siete y catorce pisos entre las calles Media Luna, Leyre, Aralar y San Fermín.